

Noch näher an der Weltspitze

Stepptanz: Juniorenformation der Hemsbacher Penguin Tappers im Finale Sechste. Small Group und Duo werden Achte

Riesa. Der zweite Teil der Stepptanz-Weltmeisterschaft in Riesa war den Junioren vorbehalten. Als am späten Donnerstagabend die Juniorenformation der Hemsbacher Penguin Tappers seit Langem einmal wieder das Finale erreicht hatte, war die Freude nicht nur bei den Trainerinnen Ines Seberkste und Pia Schuss groß. Platz sechs unter 19 Teams war ein herausragender Erfolg.

Auch wenn die Sieger – das Nationalteam von England vor dem Nationalteam aus Kanada und Tschechien – noch ein wenig besser waren, hat das Penguin-Team mit tollen Kostümen, synchron perfekten Steps und nahtlosen Übergängen in die einzelnen Bilder ihre Geschichte „Let’s escape reality“ mit Energie und Power ganz stark präsentiert. „Sie brannten förmlich und wollten hier mit Platz sechs ihre Stärke beweisen“, analysierte Seberkste.

Ihr Debüt feierte die 2. Juniorenformation unter den beiden Trainerinnen Sina Schupp und Pia Schuss, denn sie wurden mit „Seawoman“ 17. und somit nicht letzte der 19 Formationen.

Im Solo ließ Janne Krosanke aufhorchen. Mit ihrer tollen Kür „FixU“, choreografiert vom Trainer-Duo Ines Seberkste und Pia Schuss, setzte sie mit Platz acht unter 27 Konkurrentinnen für die Tappers neue Maßstäbe. Das Duo Kathi Joswig und Lily Menges kratzte bei den Junioren II unter der Regie von Trainerin Cathrin Kustrich mit der Kür „Feeling good“ am Finaleinzug und



Die Junioren-Formation verbuchte mit Platz sechs im Finale ein herausragendes Ergebnis unter den 19 Konkurrenten bei der Stepptanz-Weltmeisterschaft in Riesa.

BILDER: HARDY SOEDRADJAT

wurde ganz starker Achter unter den 23 Bewerberinnen.

Gleich drei Small Groups am Start Erstmals mit drei Small Groups waren die Junioren bei der WM vertreten. Mit den Platzierungen 13 und 17 unter 21 Teams waren bei ihrer Premiere alle Aktiven und Trainerinnen sehr zufrieden. Herausragend war aber die Small Group von Trainerin

Jenny Knauer, die mit ihrer Kür „Cellopa“ die Konkurrenten in Schach halten konnte und nur knapp mit Platz acht das Finale verpasste.

Die Penguin Tappers brauchen sich um ihren Nachwuchs nicht zu sorgen. „Die Schüler und Junioren haben sich ein großes Stück weiterentwickelt und ihr bisher stärkstes Jahr gezeigt. Sie sind noch weiter an die Weltspitze herangerückt“, finden Jana Matz und Klaus Schollmeier.

Luisa Hertweg, als neue Tanzsportabteilungsleiterin des TV Hemsbach, war überrascht und überwältigt von den fantastischen Erfolgen und der guten Stimmung untereinander in der Halle und anschließend in der Jugendherberge in Troschkau, in der alle Penguins untergebracht wurden: „Sie haben sich immer gegenseitig vor und nach ihren Auftritten unterstützt, wie man es eben in der großen Familie der Tappers nicht anders kennt.“ pfr.

Junioren-Ergebnisse

■ **Platzierungen:** Formation 1 Platz sechs, Formation 2 Platz 17 von 19; Small Groups 8., 13., 17. unter 21; Junioren 1 Duo 13. von 21; Junioren 2 Duo 8. von 23; Solo: Janne Krosanke 14. von 27.

■ **Formation, Junioren I:** Tabea Adams, Pauline Bender, Annie Block, Amelie Focke, Sinja Goerner, Amelie Grader, Lilian Joswig, Hannah Kraft, Janne Krosanke, Jana Luber, Irene Mainar Fernandez, Marta Mainar Fernandez, Paulina Marx, Lilian Menges, Josephine Moemeke, Nelly Naumann, Linda Niestroj, Dana Pittner, Dana Reichel, Stella Schaefer, Lara Schnepf, Lina Spengler, Sarah Stephan, Jana Weilert, Mila Zimmer.

■ **Titel:** Let’s escape reality.

■ **Trainerinnen:** Ines Seberkste, Pia Schuss.



Die Junioren-Smallgroup verpasste als Achte von 21 nur knapp das Finale.

Weltmeisterliche Stimmung

Stepptanz: Bei der Hochzeit von Tanja Mayer und Kris Dickreiter gibt es ein Treffen von Ehemaligen

Weinheim. Auf der Weinheimer Wachenburg gab es ein Stelldichein mehrerer Stepptanz-Weltmeisterinnen, um Weltmeisterin Tanja Mayer und ihrem Mann Kris Dickreiter, Skipper eines Segelschiffs und Radrennfahrer, zu gratulieren. Mayer startete ihre Stepptanzkarriere im Alter von fünf Jahren 1992 bei den Penguin Tappers des TV Hemsbach und durchlief alle Altersklassen als Schülerin bis zur Eliteklasse in der HK 1-Formation, mit der sie 2009 den Titel mit der Kür „Chess“ an die Bergstraße holte. Von 2005 bis 2018 trainierte sie auch den Nachwuchs der Tappers. Als Event-Managerin war sie bei der großen Show „On Stage“ für die Musikschnitte verantwortlich und verfolgt die Tappers bei jedem WM-Auftritt. pfr.



Auf unserem Bild von links: die Weltmeister-Stepptänzerinnen Larissa Thomann, Tanja Mayer, Kris Dickreiter, Kim-Laura Soedradjat und Kristina Eckstein. Die Weltmeisterin Mai Thi Nguyen-Kim musste krankheitsbedingt absagen.

BILD: WOLF-RÜDIGER PFRANG